

Bhabinkamtibmas Desa Cipanas Polsek Dukupuntang, Siaga Malam Pergantian Tahun Bersama Linmas Desa

Panji R - CIREBON.KLIKPUBLIK.COM

Jan 1, 2024 - 10:18



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cipanas Polsek Dukupuntang, Aipda Sugiri Murip memastikan keberlangsungan malam pergantian tahun berjalan dengan aman dan tertib, Senin (01/01/2024).

Untuk memaksimalkan pengamanan, Aipda Sugiri Murip bekerja sama dengan Linmas Desa Cipanas siap berjaga pada malam pergantian tahun.

Aipda Sugiri Murip, yang telah lama bertugas di Desa Cipanas, merupakan sosok Polisi yang diketahui sangat peduli dengan keamanan dan ketertiban masyarakat setempat. Menyadari pentingnya keamanan di malam pergantian tahun, Aipda Sugiri Murip melibatkan anggota Linmas Desa Cipanas demi menjaga kenyamanan dan mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Aipda Sugiri Murip telah melakukan koordinasi dengan Kepala Desa dan Linmas setempat untuk mempersiapkan kegiatan pengamanan malam pergantian tahun. Mereka telah menentukan titik-titik patroli di sekitar desa, termasuk di tempat-tempat keramaian dan fasilitas umum.

Selain itu, dengan adanya tugas pengamanan ini, Aipda Sugiri Murip juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat keamanan.

Aipda Sugiri juga mengingatkan agar tidak ada penggunaan petasan atau benda peledak lainnya yang dapat mengganggu tatanan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kami akan bersiaga pada malam pergantian tahun untuk memastikan masyarakat Desa Cipanas dapat merayakan perayaan akhir tahun dengan aman dan nyaman. Kami juga berharap peran serta aktif dari masyarakat dalam menjaga kamtibmas," ujar Aipda Sugiri.

Melalui kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas Desa Cipanas Polsek Dukupuntang dan Linmas Desa Cipanas, diharapkan masyarakat Desa Cipanas dapat merayakan pergantian tahun dengan sejahtera dan tanpa ada gangguan keamanan. Semoga keberadaan Aparat keamanan dapat memberikan rasa aman agar masyarakat dapat menikmati momen pergantian tahun dengan tenang dan damai.